

Montréal, le 2 février 2015



Nolet Danika
1588 St-nazaire
Plessisville QC G6L2H9

NOLD14569609

Numéro de DA: 0283347

Madame,

Le personnel du Cégep à distance vous souhaite la bienvenue.

Vous trouverez ci-joint le matériel nécessaire pour réaliser votre (vos) cours. Vérifiez dès maintenant à l'aide de la note d'expédition (également ci-jointe) que vous avez bien reçu tout ce dont vous avez besoin pour vos apprentissages. Si vous suivez un cours entièrement dans Internet, il est possible que vous n'ayez pas de matériel imprimé pour ce cours.

Tout au long de vos apprentissages, pour chacun de vos cours, vous pouvez compter sur le soutien d'un tuteur ou d'une tutrice dont les coordonnées sont inscrites au verso de cette feuille. N'hésitez pas à communiquer avec cette personne pour toutes questions sur les notions vues dans le cours.

De plus, **vous devez vous brancher le plus tôt possible dans l'environnement d'apprentissage Web du Cégep à distance (www.cegepadistance.ca), que vos cours soient ou non dans Internet.** Vos codes d'accès sont :

Votre code d'usager est : **NOLD14569609**

Votre mot de passe est : **Danika14**

Toutes les communications avec le tuteur ou la tutrice, les devoirs (s'ils sont dans Internet), ainsi que toutes les opérations administratives (confirmation de fréquentation scolaire, inscription à l'examen final, etc.) se font dans l'environnement d'apprentissage.

Vous trouverez dans le guide Accueil et directives la procédure pour communiquer avec votre tuteur ou tutrice, de même que tous les renseignements sur les règles et procédures du Cégep à distance. Il est de votre responsabilité de lire attentivement ce document et de vous y référer au besoin.

Si vous éprouvez des difficultés à accéder au site, communiquez avec le responsable du soutien technique aux numéros suivants : Montréal et environs : 514 864-6464, poste 4975; autres régions du Québec : 1 800 665-6400, poste 4975. Pour toute question d'ordre administratif, communiquez avec le personnel du Service du cheminement et de l'organisation scolaire. Il nous fera plaisir de vous répondre.

Nous vous souhaitons des études fructueuses et couronnées de succès.

Le directeur,
Louis-René Dessureault

Pièces jointes: Note d'expédition et reçu

SERVICE DE TUTORAT

H-2015 101-901-RE (10-03-0) Biologie humaine

Échéance des devoirs: 2015-08-03

Tuteur: BOURBONNAIS GILLES

Boîte vocale: 5962

Disponibilité: En tout temps, par l'intermédiaire de la messagerie électronique du cours ou en laissant un message dans la boîte vocale du tuteur.



N.B.: La date d'envoi du dernier devoir apparaît aussi au centre de votre feuille d'étiquette.



Montreal, February 2, 2015

Nolet Danika
1588 St-nazaire
Plessisville QC G6L2H9

NOLD14569609
Admissions file number: 0283347

Dear Madam,

The Cégep à distance team wishes you a warm welcome.

You will find enclosed everything you need to complete your course(s). Please use the enclosed checklist to make sure you have received all the required materials. If you are taking an online course, you may not have any print materials.

Throughout your educational journey, for each of your courses, you can count on the support of a tutor, whose contact information is shown overleaf. Please feel free to contact this person with all of your questions concerning the subject matter of your course.

You should also connect to the Cégep à distance online learning environment (www.cegepadistance.ca/en) as soon as possible, whether or not you are taking your courses online. Your access codes are:

Your user code is: NOLD14569609

Your password is: Danika14

All your communications with your tutor, your assignments (if they are web assignments), and all administrative operations (attendance confirmation, registration for final exam, etc.) are carried out in the online learning environment.

The Introduction and Instructions guide outlines the procedures for contacting your tutor and provides other important information about the rules and procedures in effect at Cégep à distance. It is your responsibility to read this booklet carefully and to refer to it as required.

If you are having trouble accessing the website, please contact technical support: Montréal and area: 514 864-6464, ext. 4975; other regions of Québec: 1 800 665-6400, ext. 4975. For administrative questions, please contact Educational Planning and Organisation Service, where someone will be happy to help you.

We hope your studies are successful, beneficial and, above all, enjoyable.

Louis-René Dessureault,
Director

Enclosed: Shipment checklist and receipt

TUTORIAL OFFICE

H-2015 101-901-RE (10-03-0) Biologie humaine

Assignment deadline: 2015-08-03

Tutor: BOURBONNAIS GILLES

Voice mail: 5962

Availability: At any time through the course email box or by leaving a message on your tutor's voicemail.

Note: The deadline for mailing the final assignment will also appear in the middle your sheet of mailing labels.